



“Necesitamos un PRI fuerte y Alejandro Moreno no está en condiciones de presentarlo”: Osorio Chong



MÉXICO (REDACCIÓN).- El senador Miguel Ángel Osorio Chong aseguró que Alejandro Moreno no debe de continuar en la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y señaló que en la reunión que tuvieron los exdirigentes del partido se le planteó su renuncia, pues “se necesita un partido fuerte”.

En entrevista con Carlos Loret de Mola, en el programa de radio “Así las cosas”, el senador dijo que durante la reunión de ayer se le pidió a Alejandro Moreno que reflexione sobre lo que ha sucedido con los resultados de las elecciones para dejar el cargo, pero mostró una negativa y enfatizó que continuará hasta que termine su periodo.

<https://latinus.us/2022/06/15/necesitamos-pri-fuerte-alejandro-moreno-no-esta-condiciones-presentarlo-osorio-chong/>